

III. Otras disposiciones

MINISTERIO DEL EJERCITO

ORDEN de 17 de marzo de 1973 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo, dictada con fecha 14 de febrero de 1973 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Estebán Martín González.

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo entre partes, de una como demandante, don Estebán Martín González, quien postula por sí mismo y de otra como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra resolución de la Dirección General de Mutilados de Guerra por la Patria de 28 de octubre de 1971, se ha dictado sentencia con fecha 14 de febrero de 1973, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que debemos declarar y declaramos no conforme a derecho la resolución de la Dirección General de Mutilados de 28 de octubre de 1971 por haberse practicado defectuosamente su notificación al recurrente, don Estebán Martín González, reponiendo el expediente administrativo a dicho trámite, para que la citada resolución sea notificada nuevamente al demandante, con los requisitos prevenidos por la Ley, todo ello sin hacer expresa imposición de costas. Así por esta nuestra sentencia que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa» definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 105 de la Ley de lo Contencioso-Administrativo de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 17 de marzo de 1973.

CASTAÑON DE MENA

Excmo. Sr. Director general de Mutilados de Guerra por la Patria.

ORDEN de 17 de marzo de 1973 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo dictada con fecha 31 de enero de 1973, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don José Barroso Vázquez.

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, entre partes, de una como demandante, don José Barroso Vázquez, representado por el Procurador don José Serrano Serrano, designado de oficio, y de otra como demandada la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra resolución del Ministerio del Ejército de 17 de agosto de 1968, confirmatoria, en trámite de reposición, de la dictada en 8 de junio del mismo año, sobre indemnización por privación de vivienda, se ha dictado sentencia con fecha 31 de enero de 1973, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que con desestimación del recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Procurador de los Tribunales don José Serrano Serrano, en nombre y representación, en turno de oficio, de don José Barroso Vázquez, contra la resolución del Ministerio del Ejército de 17 de agosto de 1968, confirmatoria, en trámite de reposición, de la dictada en 8 de junio del mismo año, declaramos que se hallan ajustadas al Ordenamiento jurídico aplicable, y en su virtud, absolvemos de la demanda a la Administración; sin hacer expresa imposición a ninguna de las partes de las costas del recurso. Así por esta nuestra sentencia que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa» definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 105 de la

Ley de lo Contencioso-Administrativo de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 17 de marzo de 1973.

CASTAÑON DE MENA

Excmo. Sr. Director general de Acción Social de este Ministerio.

MINISTERIO DE HACIENDA

DECRETO 697/1973, de 29 de marzo, por el que se adscriben al Patronato de Casas Militares del Ejército 4.000 metros cuadrados del inmueble denominado «Cuartel Marqués de la Ensenada», en término municipal de Medina del Campo (Valladolid), con destino a la construcción de viviendas para militares en régimen de alquiler.

Por el Ministerio del Ejército ha sido solicitada la adscripción al Patronato de Casas Militares de una finca denominada «Cuartel Marqués de la Ensenada», con una superficie de cuatro mil metros cuadrados, en término municipal de Medina del Campo (Valladolid), para ser destinada a la construcción de viviendas para militares, en régimen de alquiler.

Habida cuenta de que el artículo primero de la Ley de Régimen Jurídico de Entidades Estatales Autónomas, de veintiséis de diciembre de mil novecientos cincuenta y ocho, aplicable al Patronato de referencia, dispone que el Estado puede adscribir bienes a esta clase de Organismos para el cumplimiento de sus fines, y en virtud de lo dispuesto en los artículos ochenta y tres de la Ley del Patrimonio del Estado, a propuesta del Ministro de Hacienda y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintitrés de marzo de mil novecientos setenta y tres,

DISPONGO:

Artículo primero.—Se adscriben al Patronato de Casas Militares del Ejército cuatro mil metros cuadrados del inmueble denominado «Cuartel Marqués de la Ensenada», en término municipal de Medicina del Campo (Valladolid), con los linderos siguientes: Derecha, Estado, Ministerio del Ejército; izquierda, Mariano Reguero; fondo, Estado, Ministerio del Ejército, con destino a la construcción de viviendas para militares en régimen de alquiler.

Artículo segundo.—La referida finca conservará su condición jurídica original, y de conformidad con lo dispuesto en el artículo ochenta de la Ley del Patrimonio del Estado, el Patronato de Casas Militares no adquiere la propiedad de aquella, que habrá de utilizarse necesariamente en la construcción aludida.

Artículo tercero.—Por el Ministerio de Hacienda, a través de la Dirección General del Patrimonio del Estado, se llevarán a cabo los trámites necesarios para la efectividad de cuanto se dispone en el presente Decreto y se faculta al señor Delegado de Hacienda de Valladolid para que formalice los documentos necesarios a tal fin.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintinueve de marzo de mil novecientos setenta y tres.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Hacienda,
ALBERTO MONREAL LUQUE

DECRETO 698/1973, de 29 de marzo, por el que se adscribe al Patronato de Casas Militares un solar sito en Lorca (Murcia), de 744,12 metros cuadrados de superficie, con destino a la construcción de viviendas para el personal destinado en aquella localidad.

El Ministerio del Ejército tiene interesado la adscripción al Patronato de Casas Militares de un solar de setecientos cuarenta y cuatro coma doce metros cuadrados, con destino a la